



Estimado Jefe de Servicio de Medicina Física & Rehabilitación:

Le informo que el día 19 de Mayo de 2006 se ha creado la **Asociación de Profesores Universitarios de Medicina Física & Rehabilitación (APUMEFYR)**, filial de la **SERMEF** durante la celebración del *15 European Congress of Physical and Rehabilitation Medicine* y 44 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Rehabilitación & Medicina Física (SERMEF) celebrado en Madrid.

Para facilitar información y como herramienta, se ha desarrollado una página web con la siguiente URL www.udc.es/grupos/apumefyr/

La misma expone públicamente aspectos interesantes y actuales de las vertientes docente/investigadora universitaria de la especialidad de Medicina Física & Rehabilitación, por lo que le ruego la difunda entre todos los médicos rehabilitadores tanto de dentro como de fuera de su servicio.

Entre nuestros objetivos está conseguir un **Área de Conocimiento de Medicina Física & Rehabilitación** que fomente la presencia profesional del médico rehabilitador en la universidad española, así como el desarrollo adecuado del Paradigma Social de Salud en estos ámbitos. ¿La creación del área es viable políticamente?. En entrevista realizada el día 23 de Mayo de 2006 con los máximos responsables del Consejo de Coordinación Universitaria nos informan que es difícil plantear la creación de nuevas áreas de conocimiento en el contexto tan liberalizado de los nuevos Planes de Estudio convergentes con Europa de las titulaciones de Ciencias de la Salud, aunque nos sugieren dos líneas de actuación: 1.- actuar con el consenso de nuestras áreas de conocimiento vigentes y 2.- **fomentar la realización de Tesis Doctorales entre los médicos rehabilitadores** (fundamentalmente entre los Médicos Internos Residentes) para conseguir un cuerpo de profesionales médicos con alto impacto en la investigación y una mayor proyección curricular en el medio universitario.

Personalmente estoy convencido que desde muchas jefaturas de servicio se podría impulsar y fomentar la realización de procesos investigadores que culminen en la lectura de una Tesis Doctoral, lo que quizá pudiera concretarse a medio plazo en un beneficio colectivo.

Le deseo un buen verano, consideración que ruego haga extensiva a los compañeros del Servicio.

Quedo a su disposición.

Un cordial saludo

Prof. Dr. Sergio Santos del Riego
Especialista en Medicina Física & Rehabilitación
Presidente APUMEFYR

La Coruña a 10 de Julio de 2006

